

Entorno

El textil peruano alerta sobre el incremento del salario mínimo

La subida del 9,5% en el salario mínimo mensual entrará en vigor en Perú a partir del 1 de abril para los trabajadores del régimen laboral de la actividad privada y desde el 1 de mayo para las empresas inscritas en el Registro Nacional de la Micro y Pequeña Empresa (Remype).

Modaes
27 mar 2018 - 00:00

El textil peruano alerta sobre el incremento del salario mínimo

El textil peruano ve con malos ojos la subida del salario mínimo. La medida fue ordenada por Pedro Pablo Kuczynski el pasado 21 de marzo, horas antes de renunciar a la presidencia de Perú.

El incremento, de 850 a 930 soles (258 a 282 dólares), terminará pasando factura a la industria textil del país, que desde hace tiempo viene mostrando su descontento por los costes laborales.

Representantes de las empresas textiles de Gamarra, donde se fabrican prendas para diferentes marcas internacionales, han explicado que el alza restará competitividad al textil, donde **los sueldos han sido más elevados con respecto a las demandas del mercado y a los salarios que se pagan en los países del entorno**, según *Fashion Network*.

El alza de salarios restará competitividad al textil de Perú

Nicolás Villalobos, uno de los industriales de la zona, ha dicho que si los salarios representaban el 37% en la escala de los costes totales de las empresas, después, con el aumento, su peso ascenderá a más de un 40%.

La de los costes laborales es una de las quejas permanentes del textil peruano, al extremo que en la Expotextil 2017, realizada del 10 al 21 de octubre, Leandro

Modaes

Mariátegui, presidente de Comité Textil del SNI, sostuvo que **un trabajador del sector cuesta un promedio de 450 dólares mensuales en Perú, 170 en Centroamérica y 120 en Vietnam.**

Pedro Pablo Kuczynski decretó el aumento del salario mínimo el 21 de marzo, horas antes de renunciar a la presidencia de Perú. Kuczynski llegó al poder el 28 de julio de 2016 para reemplazar a Ollanta Humala, que en la actualidad se encuentra en detención preventiva por estar involucrado, presuntamente, en un caso de lavado de activos y en otro de asociación ilícita.

En agosto de 2016, mes del primer mandato de Kuczynski, el Producto Interior Bruto (PIB) de Perú se disparó un 5,68%. Sin embargo, la economía se debilitó en el cuarto trimestre de 2017, al registrar un crecimiento del 2,2%. Las exportaciones del textil peruano subieron un 9 % el pasado diciembre, un punto y medio por debajo del repunte registrado en noviembre.